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私がみた西安 

西安には自分が思ってた以上に歴史的建造
物や自然がありました。 
私が訪れた門苑御や南湖はとても風情があ
り、中にはそれぞれの場所に昔ながら伝わ
る物語が残されているところもありました。 

西安の街並みはとても発展していて周りはビルば
かりが建っていました。そのせいか空気はとても
いい状態とは言えず白いモヤがかかっていました。 
しかし、中には林や森といった自然もあることに
驚きました。 



京都と比較して 

京都 

•京都は古い街並みが残存していて、風情が
あるのが特徴的です。数多くの歴史ある仏
教寺院、庭園や神社、町屋などといった伝
統的な木造家屋で知られていて国内からも
外国からもたくさんの観光客が訪れていま
す。 

西安 

•西安は元々「平安京」のモデルである『長
安』でした。古くから政治の中心地として
都城と数十の王朝の都として二千数百年の
歴史があります。兵馬俑や大雁塔、西安鐘
楼などといった歴史的建造物が沢山残って
います。 



気づいたこと 

•西安は自分が思ってた以上に交通網、IT技術が発達して
て街並みは高いビルばかりでしたがその中には林や湖、
歴史的建造物が沢山あったことに凄く感動しました。
発展しつつも歴史が残されている光景は凄く感動しま
した。その反面、大気汚染などの環境問題や貧富格差
などといった改善すべき問題がいくつかあることをこ
の目で見て改めて感じました。 



中国をもっと知るべき 
•私は今回の陝西省訪問プログラムを通して、偏見をせずに
物事を見ることにより日中の青少年交流は促進すると考え
ました。実際に現地に行ってみて確かに思っていた通りの
事がありましたがそれ以上に発見できたものがありました。
それはきっと私だけでなく一緒に陝西省へ訪れた皆んなが
感じたとおもいます。そしてこのプログラムで中国の意外
な一面を知れた事でもっと中国に対して興味を持つ事がで
きました。なので偏見をなくし色んな角度から見て、考え
る事で交流は促進すると考えました。 




